



Palavas-les-Flots : Comment le marché de Noël dynamise l'économie de la ville ?



#ChristianJeanjean #Economie #MairieDePalavasLesFlots #Noel #Videos #Hérault
#Occitanie #PalavasLesFlots



Fiona Urbain
22 décembre 2023 • Dernière mise à jour le Vendredi 22 Décembre 2023 à 17:04

Les marchés de Noël, bien plus qu'une simple tradition, se sont imposés comme des rendez-vous incontournables, mêlant commerce, festivités, et attraction touristique. Exemple avec celui de Palavas-les-Flots. Reportage.

En cette période où la recherche de cadeaux originaux devient un enjeu majeur pour de nombreuses personnes, les marchés de Noël se transforment en sortie incontournable des fêtes de fin d'année.

Les français achètent en moyenne **7 cadeaux**, pour un **budget moyen de 549 €**, selon une étude CSA pour Cofidis.

À Palavas-les-Flots, la Mairie a décidé d'installer le marché de Noël et ses cabanons de pêcheurs face à la Mairie, sur la plage.

Selon Christian Jeanjean, le Maire de la Ville : « C'est une réussite. Ce marché de Noël est un marché véritablement pour les enfants, mais aussi pour les grandes personnes. C'est une ambiance heureuse, une ambiance de fête, avec beaucoup d'éclairages, beaucoup de manèges qui tournent dans tous les sens ».



AGENDA

Tout voir >



Un emplacement stratégique pour des retombées économiques pour la Ville

Jean-Claude Malerba-Borg, Président de l'association "Noël à Palavas" explique : « Nous avons simplement écouté les Palavasiens. On en avait marre de cette fête foraine d'hiver vers le Grand Parking. Ce que nous voulions, c'est un vrai village de Noël. »

Le marché de Palavas a ainsi choisi de ne sélectionner que des commerçants locaux. « Tous les chalets sont tenus par des Palavasiens, sans exception », souligne-t-il.

Le marché de Noël n'est pas simplement une tradition, mais un moteur économique. Christian Jeanjean explique : « C'est un lieu qui fait venir beaucoup de monde et cette activité a des retombées économiques directes sur l'ensemble du village. »



A Palavas, cité balnéaire, les commerces sont ouverts tout au long de l'année. Cette année, la Mairie a reconduit les Ateliers Palavasiens. « Nous avons loué les commerces qui étaient fermés pour y installer des artisans qui sont ravis de pouvoir montrer leurs produits, leurs fabrications » assure le Maire.

L'emplacement du marché en bord de mer n'est pas un choix anodin. Jean-Claude Malerba-Borg souligne : « L'intérêt d'avoir choisi cet emplacement en bord de mer, c'est que, pour y accéder, tous les visiteurs sont obligés de passer soit par le quai, soit par la rue Saint-Roch. »

Ce positionnement garantit un flux constant de visiteurs devant les commerçants locaux, créant des retombées économiques significatives pour les commerçants Palavasiens.

Au-delà de son impact économique, le marché de Noël offre une opportunité aux visiteurs de découvrir la ville sous un nouvel éclairage. Les cabanes de pêcheurs en bois, les illuminations et l'ambiance festive créent une atmosphère unique, incitant les touristes à explorer les rues animées de Palavas-les-Forts.



#AuvergneRhoneAlpesEntreprises
#CESLasVegas #LaurentWauquiez ...

09 > 12 JAN 2024
Lyon : La Région Auvergne-Rhône-Alpes se déplacera en force au CES Las Vegas avec une délégation de 80 entreprises régionales



TOP 5 - Articles & Vidéos

- 1 Montpellier : Quel développement pour l'Aéroport ? Interview vérité
- 2 Habitat Audois construit 63 nouveaux logements à l'ouest du département de...
- 3 L'AMETRA - Montpellier lance un plan de recrutement : 2 postes à...
- 4 La Grande Motte poursuit sa métamorphose avec la rénovation des quais...
- 5 Montpellier : L'Hérault a un nouveau Préfet. Son portrait et quelles sont ses priorités...